



No encubriremos a nadie, tras acusaciones de ex fiscal de Morelos contra Blanco: Sheinbaum.

CDMX.- Frente a las acusaciones presentadas por el ex fiscal de Morelos, Uriel Carmona, contra el diputado federal y ex gobernador de esa entidad, Cuauhtémoc Blanco, la presidenta Claudia Sheinbaum subrayó que "nosotros no vamos a encubrir a nadie, que se hagan siempre las investigaciones, en todos los casos". No obstante, cuestionó que las denuncias presentadas por Carmona, las haya hecho justo antes del proceso de desafuero, a sabiendas que sería removido de su cargo por el congreso local.

"Sí me llama la atención la defensa al fiscal de Morelos, o me llama la atención de que el fiscal de Morelos, después de haber estado seis años o siete años... los cuatro últimos días, entonces sí, no sé cuantas carpetas contra el ex gobernador. Que se investigue, pero, ¿no les parece extraño que después de siete años de haber estado, cuatro días antes, cuando ya sabía que lo iban a desaforar por el caso de un feminicidio que él ocultó, de pronto salen un montón de carpetas de investigación contra el ex gobernador. Ahí nada más lo dejo sobre la mesa", indicó la mandataria.